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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４６回 通算１５３０回

平成３０年６月１２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/29修正出席率

６６名 ４５名 ７２．６％ ９３．４％

 ゲスト：米山奨学生 ヒュン・バー・フック君 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。6
月には紫や青

色の花が咲き

ます。あやめ、

藤の花、そし

て雨に揺れる

あじさい。誠

にロマンチッ

クです。初夏の花たちは、人々の心を落ち着

かせる青や紫の色調を選んでいるようです。

 また、梅雨時は健康にご注意頂きたいと思

います。低気圧の日が続くために、自律神経

のバランスが崩れやすくなり、関節などが痛

むと言われています。丁度、衣替えの時期に

なりますが、薄着や冷房による冷えから身を

守ることも大切です。

 この時期には、「晴耕雨読（せいこううど

く）」という言葉があります。晴れた日には畑

を耕し、雨の日には読書を楽しむと言った言

葉です。梅雨時には、読書をしながらマッタ

リと過ごすのも良いかもしれません。

6 月 21 日は、一年で最も日中が長くなる夏

至です。日の出時刻が最も早く、日の入りが

最も遅くなります。早起きをして、気力を蓄

え、活動的な一日をスタートさせたいもので

す。

 たわいないお話をさせて頂きましたが、こ

うして皆様の前で挨拶としてお話をさせて頂

くのもこれで最終となりました。一年間お付

き合いを頂きまして、ありがとうございまし

た。

★幹事報告       林 博宣幹事

最終例会について

東三河分区手帳の名簿確認のお願い

ガバナー事務所 HP にリレーマラソンの様子

が掲載された報告

夏目雅康会員の事業所の記念品について

★委員会報告

次年度親睦委員会（中西副委員長）

8 月 7 日納涼例会開催について

★理事・役員・委員長の退任あいさつ

岩瀬靖宏職業奉仕委員長

 職業奉仕委員

長をさせて頂き

ました。「Let’s 
Enjoy Rotary」と
いう大木会長の

方針のもと、職

業奉仕委員会担

当例会を企画さ

せて頂きました。９月に、名古屋の駅前にあ

ります東海東京証券さんのオルクドールホー

ルという素晴らしい会場をお借りして、当時

の東海東京証券豊川支店支店長の吉田会員の

卓話をして頂きました。あのような素晴らし

い会場をご提供頂き、地方に住んでいる我々

としましては、摩天楼の中で食事をさせて頂

きまして、証券会社の取組みについてお話を
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頂きました。誠にありがとうございました。

 ９月に例会を担当したので終わりだと思っ

ておりましたが、４月にもう一度例会を担当

させて頂きました。

 大沢茂樹パスト会長が“オーエスジーフェ

ニックス”というバスケットチームを立ち上

げ、その後発展して“三遠ネオフェニックス”

になりました。プロバスケットチームの地域

貢献という意味合いで、４月の公式戦の観戦

をさせて頂きました。プロスポーツチームが

地元にあるということを皆さんに知って頂く

機会になったと思います。三遠ネオフェニッ

クスは、皆様方と共にこれからも応援してい

きたいと思います。

 ２回の職業奉仕担当例会には、大勢の会員

の皆様にそれぞれの会場に足を運んで頂きま

した。この場をお借りして御礼申し上げます。

一年間ありがとうございました。

杉浦元保青少年奉仕委員長

 青少年奉仕

委員長を務め

させて頂きま

した。委員会

としては、７

月と３月に２

回の例会を担

当させて頂き

ました。内容は、継続事業の市内の６高校の

生徒の皆さんをお招きして、各学校のボラン

ティア活動の報告と交流会を行いました。各

学校の活動発表は、いつもながら感心するば

かりです。生徒さん達にとっても、ここでし

か自分たちの活動を発表する場がないという

こと、また他校の活動を知る機会であること、

情報交換の場として非常に良い機会であるこ

となどの意見も頂戴しており、当クラブの活

動としても有意義な活動だったと思っていま

す。

 生徒さんたちの中から、みんなで一緒に何

かをしたいという意見がありましたが、本年

度はそのような場を提供することは出来ませ

んでした。次年度は市の施設で、一緒に活動

をする機会があるように聞いております。実

際に事業をされるのであれば、当クラブにと

っても良い事だと思い期待をしています。

 ご協力を頂きました委員会メンバーの皆さ

んありがとうございました。そして、この一

年、貴重な経験をさせて頂きましてありがと

うございました。

来山健一米山奨学委員長

 米山奨学委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。今年は米

山奨学生の受

入がなかった

こと、米山奨

学事業のこと

をよく分かっ

ていないので担当例会をどうしようかと思っ

ていました。地区の米山委員長会議に出掛け

た時に、豊川クラブの牧さんが地区の委員だ

と知りまして、担当例会に講師としてお招き

をして無事に例会を終えることが出来ました。

 米山奨学事業へのご協力を頂きましてあり

がとうございました。この事業は大変素晴ら

しい事業ですので、今後とも皆様のご協力を

宜しくお願いします。１年間ありがとうござ

います。

石黒貴也 SAA

 １ 年 間 、

SAA を勤め

させて頂きま

した。SAA と

言うのは会場

監督であり、

他のクラブで

はパスト会長

やロータリー歴の長い方が務められていると

聞きました。地区研修に行って話を聞いてい

ると、確かにロータリー経験がある方がされ

た方が良いとも感じました。

単純に例会の司会進行だけでなく、会場監

督でありますので、例会をどのように進めて

行くかも含めて SAA の仕事なんだと研修会

で感じました。

では、自分はどのように１年間 SAA をした

かと申しますと、二つの事を心がけました。

一つは例会をスムーズに進めること、例会

に出席された皆さんが楽しく和やかになるよ

うに、例会の内容が皆さんに伝わることを心

がけておりました。非常の難しいと思ったの
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は、余りに砕けすぎても品位がなくなってし

まうし、固すぎるとつまらない例会になって

しまうので、自分なりに皆さんの様子を伺い

ながら進行をさせて頂きました。

もう一つのことは、大前提として、例会自

体をどのような質のものにするのか、豊川宝

飯 RC としては、どういうことを重要として

考えるかなどの根底の部分をどうするかとい

うことです。この部分については、やはりロ

ータリー歴のある方でないと難しいのではな

いかと思いました。皆様にこのような部分を

お伝えすることが出来なかったことを反省し

ております。

SAA の役目は、どのような人がやるかとい

うことは、その年度の会長、幹事、副会長と

同じように考えて決めることが大事だと思い

ます。来年度は、滝下パスト会長ですから、

そんなことは心配することはないと思います。

１年間、つたない進行で、皆様にお付き合

い頂きましてありがとうございました。

★ニコニコボックス

 大場 篤会員 誕生日を祝って頂き

 宮崎眞一会員  〃

 足立憲昭会員  〃

 宇野秀幸会員  〃

 野中泰志会員  〃

 高桑 耐会員  〃

 来山健一会員  〃

 小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き

 吉田 悟会員 事業所創業を祝って頂き

 鈴木 忍会員 結婚と入会を祝って頂き

 奥村雅一会員 入会記念日を祝って頂き

 熊澤克人会員  〃

 小野喜明会員  〃

★国際ロータリーのニュース

ロータリーのポリオ撲滅活動が

非営利活動の最高賞を受賞

ロータリーによる全世界でのポリオ撲滅の

取り組みが、グローバルな市民運動「One 

Billion Acts of Peace キャンペーン」によ

りベスト非営利活動部門の Hero Awards（ヒ

ーロー賞）に選ばれました。 

このキャンペーンは、ダライ・ラマ、デズモ

ンド・ツツ、リゴベルタ・メンチュウ・トゥ

ムなど 14 人のノーベル平和賞受賞者がメン

バーとなっている PeaceJam 財団が実施して

いるもので、2020 年までに 10 億の平和活動

を生み出すためにインスピレーションを与

えることを目標としています。 このキャン

ペーンでは毎年、ノーベル平和賞受賞者らが

特定した 10 分野のいずれかにおいて多大な

インパクトをもたらした活動が、6 つのカテ

ゴリーから選ばれます。Mercy Corps と共に

「ベスト非営利部門」カテゴリーの最終 2 候

補にまで絞られ、結果的にロータリーが同賞

に輝きました。ロータリーは、6 月にモナコ

で開かれる授賞式で、ほかの 5 つの受賞団体

とともに表彰されます。本賞のプレゼンター

は、1977 年に北アイルランドでの平和活動に

よりノーベル平和賞を受賞したベティ・ウィ

リアムズさんが務めます。  

カラチ（パキスタン）の駅で子どもにポリオワ

クチンを投与するロータリーのチーム

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


